

SAPA129

Kapolres Cianjur Bersama Forkopimda Monitoring Pos Terpadu dan Pos Pengamanan Operasi Ketupat Lodaya 2026

Cianjur. - CIANJUR.SAPA129.COM

Mar 21, 2026 - 01:30



Cianjur – Dalam rangka memastikan kesiapan pengamanan arus mudik dan balik Hari Raya Idul Fitri, Kapolres Cianjur AKBP Dr. A. Alexander Yurikho Hadi, S.H., S.I.K., M.Si., M.M., M.H.I., M.I.P. melaksanakan kegiatan monitoring Pos Terpadu dan Pos Pengamanan Operasi Ketupat Lodaya 2026 Polres Cianjur

bersama unsur Forkopimda Kabupaten Cianjur, Jumat (20/3/2026).

Kegiatan tersebut dilaksanakan dengan menyusuri sejumlah titik strategis di wilayah Kabupaten Cianjur, meliputi jalur utama serta lokasi Pos Pengamanan dan Pos Terpadu yang menjadi fokus pengamanan dalam Operasi Ketupat Lodaya 2026. Monitoring ini bertujuan untuk memastikan kesiapan dan optimalisasi pelaksanaan tugas pengamanan di setiap pos, khususnya dalam menghadapi peningkatan mobilitas masyarakat menjelang Hari Raya Idul Fitri.

Dalam pelaksanaannya, rombongan Forkopimda yang dipimpin oleh Bupati Cianjur dr. Mohammad Wahyu Ferdian, Sp.OG., bersama Kapolres Cianjur melakukan pengecekan langsung ke sejumlah pos pengamanan. Di antaranya Pos Pengamanan (Pospam) VI Simpang Rancagoong di Desa Rancagoong, Kecamatan Cilaku, Pos Pengamanan Kodim 0608/Cianjur di Jalan Ir. H. Juanda, Pos Pengamanan Cepu 9 Ramayana di Jalan Dr. Muwardi, serta Pos Terpadu Tugu Lampu Gentur.

Pada setiap lokasi yang dikunjungi, dilakukan pengecekan terhadap kesiapan personel, kelengkapan sarana dan prasarana, serta sistem pelayanan kepada masyarakat. Hal ini guna memastikan seluruh rangkaian pengamanan berjalan sesuai dengan prosedur dan rencana yang telah ditetapkan.

Kapolres Cianjur AKBP Dr. A. Alexander Yurikho Hadi menyampaikan bahwa kegiatan monitoring ini merupakan bagian penting dalam memastikan kesiapan seluruh personel di lapangan. "Kami ingin memastikan bahwa seluruh Pos Pengamanan dan Pos Terpadu benar-benar siap dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat, baik dari sisi kesiapan personel maupun sarana pendukung," ujarnya.

Ia juga menekankan pentingnya sinergitas antar instansi dalam menjaga stabilitas keamanan selama momentum Hari Raya Idul Fitri. "Koordinasi dan soliditas antar unsur Forkopimda menjadi kunci utama dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Kami juga terus memberikan motivasi kepada seluruh personel agar tetap semangat, profesional, dan humanis dalam bertugas," tambahnya.

Kegiatan monitoring Pos Pengamanan Lebaran bersama unsur Forkopimda Kabupaten Cianjur berjalan dengan aman, tertib, dan lancar. Diharapkan melalui kegiatan ini, seluruh jajaran yang terlibat dalam Operasi Ketupat Lodaya 2026 dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, khususnya dalam menjalankan aktivitas mudik dan perayaan Hari Raya Idul Fitri di wilayah Kabupaten Cianjur.